

日本大学通信教育部校友会報

NIHON UNIVERSITY DISTANCE LEARNING DIVISION ALUMNI ASSOCIATION

発行所：日本大学通信教育部校友会
発行責任者：北村 周之 / 編集責任者：師田 袈裟茂

〒102-8251 東京都千代田区五番町12-5 TEL・FAX 03(3234)5858
通信教育部校友会ホームページ：<http://www.nudld-koyukai.sakura.ne.jp/wp/>

孟武伯問孝、子曰、父母唯其疾之憂

「父母にはただ自分の病氣のことだけを心配させるようになさい。『病氣はやむを得ないはいもあるが、そのほかのことでは心配をかけないように。』
・父母は子の健康のことばかりを案じている。その心を思いやって身を慎しむのが孝だと解する。」
【論語】

新年のご挨拶

日本大学通信教育部校友会 会長

北村 周之



新年あけましておめでとうございます。校友会の皆様におかれましては、よいお年をお迎えになったことと存じます。

新年のご挨拶

日本大学通信教育部部長
大学院総合社会情報研究科長

松重 充浩



日本大学通信教育部校友会の皆様、新年明けまして、おめでとございます。旧年中には、皆様

新年のご挨拶

日本大学校友会 会長

大谷 喜一



新年あけましておめでとうございます。昨年の6月5日に日本大学校友会会長に就任いたしました大谷喜一と申しま

通信教育部校友会をどのように継続していくかを考え悩んだ結果、左記の事項を柱とし活動してまいりました。

- ・大学との連携強化
- ・支部支援活動
- ・学生支援

旧年中は、校友会活動に対し格段なるご協力・ご理解を賜り誠に有難うございました。

また、大学側からも松重充浩部長並びに高橋潤事務局長先生には例年よりも多い4ブロック総会へご出席を賜りました。

また、各地に設けられた学習センターとの連携を図っていただければと考えております。

何分、若輩者の私ではございますが、本年も引き続き、役員一同精進して参りますので、今後ともご指導・鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

以降における、本学アメリカンフットボール部員の逮捕と同逮捕をめぐ

このような事態を招いた背景には、昨年10月30日に法人本部が「アメリカンフットボール部葉物

試みが極めて不十分なものでしかなかったことを端的に示すものであり、

令和6年の通信教育部・大学院総合社会情報研究科は、前述した校友

た人々の動きは緩和され通常の生活に戻ってまいりました。

共生組織体としての役割を果たすために昨年から新体制をスタートいたしました。

催された役員総会では、事前に議事概要を送付し、委任出席の方から事前に議決権行使書を提出

就任いただきました。以上の点を念頭に校友会運営を進めており